

L'agence [GOSSELIN](http://www.agence-gosselin.com), installée à Vern-sur-Seiche, en Ile-et-Vilaine, a pour ambition d'ouvrir une nouvelle implantation au niveau de Séné (Morbihan). Les bureaux sont en ce moment en cours d'achèvement, et la deuxième direction voulue par l'entreprise pourra s'y installer à la fin du mois de juin. "Nous prévoyons de consacrer 50% de notre temps à Vannes, le temps restant sera propice à la stratégie de notre entreprise et à l'étude de nouvelles opportunités de croissance, internes ou externes" est-il expliqué. www.agence-gosselin.com